



Enrique Cabero se despide como vicerrector de la Usal para ir al CES

Su nombramiento tendrá que ser ratificado hoy por el Consejo de Gobierno a propuesta de Germán Barrios

:: **EL NORTE**

SALAMANCA. El hasta ayer vicerrector de Política Académica y

Participación Social de la Universidad de Salamanca (Usal), Enrique Cabero, anunció su decisión de dejar su puesto en el equipo de gobierno del Estudio salmantino para continuar «prestando un servicio público» como miembro del pleno del Consejo Económico y Social (CES) de Castilla y León.

Su nombramiento como uno de los 36 consejeros del CES deberá

ser ratificado hoy por el Consejo de Gobierno de la Junta de Castilla y León, tras la propuesta realizada por el anterior presidente del CES y actual consejero de Empleo del Gobierno regional, Germán Barrios. Se trata del paso previo hacia la posible designación de Cabero como presidente del Consejo Económico y Social de Castilla y León.